



Séance du comité de Pigeons de race Suisse

Mardi, 09 juillet 2013 à 19.00 heures à 4702 Oensingen

Présents: Erwin Bär, président, Christian Knuchel, secrétaire, Urs Freiburghaus, Monica Henry, Alexis Julmy, Claude Schneider, Jean- Pierre Nell, Christoph Uebersax et Robert Boéchat

Le président ouvre la séance et salue les membres présents à cette 4^{ème} séance du comité. Il adresse un salut particulier à notre président d'honneur Urs Freiburghaus et à notre nouveau membre du comité Robert Boéchat qui reprend le ressort jeunesse et Europe. L'ordre du jour est accepté tel que proposé.

Procès-verbal : le PV de la séance du comité du 7 juin et celui de l'assemblée générale du 8 juin à Muttenz ont été publiés dans la TW et le Journal romand. Ils n'ont fait l'objet d'aucune contestation de telle sorte qu'ils sont acceptés avec remerciements au secrétaire.

Informations Petits animaux Suisse et Tierwelt

Le président rapporte brièvement sur les points importants de ces dernières semaines. Il fait aussi remarquer que nous devons nous pencher sur nos relations futures avec les éleveurs de pigeons de vol qui arrivent des pays de l'Est et qui sont de plus en plus nombreux. Claude Schneider et Alexis Julmy sont d'avis que ces éleveurs doivent profiter des mêmes avantages mais qu'ils doivent également être soumis aux mêmes contraintes qu'un éleveur de pigeons d'exposition. Erwin Bär va essayer d'obtenir les adresses de ces éleveurs pour leur proposer de rallier nos rangs. Chacun est invité à réfléchir à ce propos et à faire part de ses remarques lors de la prochaine séance du comité en septembre.

Rétrospective assemblées des délégués 2013 à Muttenz

L'assemblée des délégués de notre division le samedi après-midi été bien fréquentée et s'est parfaitement déroulée. Le président a été complimenté. Il y a aussi toujours des avis qui divergent, c'est ainsi lors de l'assemblée de Petits animaux Suisse du dimanche, des voix se sont élevées dans les rangs des éleveurs de pigeons pour s'opposer à une proposition de modification des statuts, ce qui a amené au refus de cette proposition par l'assemblée. Au sein du comité on est d'avis qu'il s'agit avant tout d'un manque de communication entre les personnes intéressées et les clubs. Avec plus de dialogue lors de la phase d'élaboration, la proposition n'aurait certainement pas été rejetée.

Séance des 14 et 15 septembre 2013

La séance aura lieu à Meiringen avec comité le samedi matin et visite du coin pour les accompagnants. L'après-midi sera consacrée à la découverte des

gorges de l'Aar. Le dimanche il y aura une croisière sur le lac de Brienz. La convocation contiendra de plus amples détails.

Exposition nationale 2013 à Bulle

La question d'une obligation générale de vacciner tous les pigeons, y compris les suisses, devra encore être réglée avec le service vétérinaire cantonal. Le comité est d'avis qu'il ne faudrait pas rendre cette vaccination obligatoire pour les exposants suisses, toutefois il faudra les mettre en garde par rapport aux deux championnats d'Europe qui auront lieu en même temps à Bulle. Il y a aura un nombre important de pigeons étrangers qui seront tous vaccinés. Il est donc fortement recommandé aux éleveurs suisses de vacciner leurs propres pigeons. A ce jour Claude Schneider n'a pas encore reçu de réponse du vétérinaire cantonal pour l'autorisation d'organiser une vente officielle de pigeons. Claude Schneider va relancer le vétérinaire cantonal car Christoph Uebersax doit connaître la décision définitive d'ici fin juillet afin qu'il puisse préparer tous les papiers pour les inscriptions. Le délai d'inscription est fixé au 13 novembre 2013. D'ici fin août Alexis Julmy va remettre à tous les membres du comité la liste des membres du comité d'organisation de Bulle avec leurs adresses et leurs fonctions. L'achat et la répartition des prix d'honneur doivent encore être discutés avec les deux clubs. Une décision définitive sera prise lors du comité de septembre.

Mise en place d'un cours pour nouveaux juges

Les annonces pour l'inscription à ce nouveau cours paraîtront dans la TW et le Journal romand en novembre et décembre 2013. Le délai d'inscription est fixé au 15 décembre 2013. Les examens d'admission auront lieu début mars 2014. Le cours sera donné en français et en allemand. Les personnes intéressées seront déjà invitées à fonctionner comme secrétaire à la Nationale de Bulle et à l'exposition suisse de jeunes pigeons à Tägerwilten. L'occasion est ainsi offerte aux intéressés d'avoir une approche concrète de l'activité d'un juge.

Propositions des membres

Jean Pierre Nell donne des informations concernant le prochain Swiss Sand Derby. On peut se tenir informer régulièrement en consultant le site Brieftaubensport.ch. Le vol final aura lieu le 17 août 2013, tous les intéressés sont cordialement invités ce jour-là au Sand à Schönbühl.

Divers

Le contrat pour l'exposition commune des 4 divisions à Fribourg a été signé. Les questions de détail seront réglées entre Petits animaux Suisse et le CO. Nous avons reçu une carte de remerciements de la part de la famille de notre membre d'honneur décédé Hans Lanz.

Jean Pierre Nell donne des informations relatives à la situation à ce jour du dossier Baumann. Erwin Bär remercie notre chef juge Claude Schneider et Alexis Julmy pour l'invitation et l'accueil lors de la sortie des juges et de leurs conjoints dans la région de Noréaz.

Séance levée à 22.15 heures

Au nom du comité de Pigeons de race Suisse

Le Président : Erwin Baer

Le Secrétaire : Christian Knuchel

Traduction : Robert Boéchat